

MARITIME

MIT HÖCHSTER EFFIZIENZ – UND MIT SYSTEM

Mit maßgeschneiderten Logistik- und Transportlösungen ermöglichen wir Bahntransporte zu und von den wichtigsten Häfen Europas und bieten damit Mobilität mit System auch unserer Umwelt zuliebe. Mit unseren attraktiven Ganzzugssystemen wickeln wir Containertransporte im Hinterland-Verkehr zu und von den Nordseehäfen Hamburg, Bremerhaven, Wilhelmshaven, den Westhäfen Rotterdam, Antwerpen und Zeebrügge sowie den Adria Häfen Koper, Rijeka und Triest ab.

IHRE VORTEILE

- Flexibel – Beladung einzelner Transporteinheiten
- Pünktlich – Ganzzugssysteme mit reibungslosem Transportablauf
- Sicherheit – Ständige Qualitätskontrolle und Überwachung
- Service – Export- und Importverzollung, Lagerung sowie die Abwicklung der Gesamtdokumentation

FAKTENCHECK FÜR NACHHALTIGKEIT UND KLIMASCHUTZ

- Nachhaltige Containertransporte aus einer Hand mit internationalen End-to-end-Lösungen
- 6-mal geringerer Energieverbrauch als auf der Straße bei hoher Leistungsfähigkeit
- 8-mal geringere Luftverschmutzung mit jährlich 85-mal weniger Todesopfern als auf der Straße, die durch Luftverschmutzung, aber auch Unfälle verursacht werden

NOTIZEN

STARK VERNETZT

- Intermodale Containertransporte von/zu den großen europäischen Häfen inkl. Vor- und Nachlauf und bei Bedarf von/bis in Ihr Lager
- Hohe Abfahrtsfrequenzen und fixe Fahrpläne
- Unsere Kunden sind Spediteure, Reedereien sowie Reedereiagenturen
- Ganzzugssysteme auf die Bedürfnisse unserer Kunden zugeschnitten, frei nach dem Motto "Customize your train"



IHR KONTAKT

Sales Maritime
sales.operator@railcargo.com

MARITIME

WITH MAXIMUM EFFICIENCY – AND WITH SYSTEM

With tailor-made logistics and transport solutions, we enable rail transport to and from the most important European ports and thus offer mobility with a system, also for the sake of our environment. We handle container transports with our attractive block train systems in hinterland traffic to and from the North Sea ports of Hamburg, Bremerhaven, Wilhelmshaven, the western ports of Rotterdam, Antwerp and Zeebrugge as well as the Adriatic ports of Koper, Rijeka and Trieste.

YOUR BENEFITS

- Flexible – loading of individual transport units
- Punctual – block train systems with smooth flow of transport
- Safety – constant quality control and monitoring
- Service – export and import customs clearance, storage and handling of overall documentation

FACT CHECK FOR SUSTAINABILITY AND CLIMATE PROTECTION

- Sustainable container transport from a single source with international end-to-end solutions
- 6 times lower energy consumption than on the road with high efficiency
- 8 times less air pollution than on the road with 85 times less fatalities annually caused by air pollution but also accidents

NOTES

STRONGLY NETWORKED

- Intermodal container transports from/to the major European ports incl. first and last mile and, if required, from/to your warehouse
- High departure frequencies and fixed schedules
- Our customers are forwarders, shipping companies and shipping agencies
- Block train systems tailored to the needs of our customers, freely according to the motto "Customize your train"



YOUR CONTACT

Sales Maritime
sales.operator@railcargo.com